

浦安市立明海中学校 〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1 Tel. 047-382-1401	<h1>TOMORROW</h1>	明海中学校 学校だより 1月号 R4.1.11
---	-------------------	----------------------------------

「平穏な日々感謝、有り難い明海中」

新しい年を迎え、新たな気持ちで3学期がスタートしました。

今年もよろしくお願い申し上げます。

2学期の始業式は、新型コロナの影響で各教室でのオンライン配信となりましたが、終業式は、全校生徒が体育館に集まり、3年の那須翼さんの指揮、稲川里桜さんの伴奏で校歌斉唱から始まりました。一同に介することができて、大変嬉しく思いました。

まず、部活動や様々な分野で活躍した生徒たちの表彰式が行われました。多くの練習を積み、また、自分なりに試行錯誤しながら作品を生み出し、最後まで真剣に取り組んだ成果です。壇上の生徒は皆、何事かを成し遂げた清々しい表情をし、会場の全校生徒からは大きな拍手を受けていました。それから、各学年長、清掃プロジェクトリーダーの話です。生徒会本部からは「挨拶のできる明中生を目指してのプロジェクトそして、小学校との交流活動を取り入れた楽しい企画」など3学期に向けた取組みについての発表がありました。明海中がさらに良い学校となるよう生徒たち一人一人が自分ごととして捉え、知恵を出し合い考えた内容、メッセージを全校生徒に投げかけていました。その姿は頼もしく、成長の喜びと感謝の気持ちで胸が熱くなりました。



校長からは、次のような話をしました。「みなさんに『感謝』します。『ありがとう』は『有り難う』と書きます。意味は、有る（在）ことが難しい、当たり前前に有る事ではないということです。オンラインによる授業も行いましたが、やはり、学校に来て、先生やみんなとのリアルな学びが良いと気付きました。学校に来てくれてありがとう。また、登校できない状況でも学校とつながってくれてありがとう。ぜひ、自分自身に、家族に、そして当たり前の日々感謝してください。」私自身が年末、肩の手術をすることになり、その体験を踏まえて伝えたかったことです。最後に3年生に、エールを送りました。

終業式後、校門で下校する生徒を見送っていると「校長先生、手術頑張ってください」「自分も経験があるので、大変な気持ちわかります。でも大丈夫です。頑張ってください」と声を掛け、励ましてくれる生徒が多く。涙を堪えるのに精一杯でした。「有り難い」ことです。

保護者の皆様、年末には学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。令和4年に入り、また、変異した新型コロナ感染者も増加傾向にあります。職員一同、気を引き締めて、まとめと発展の3学期、尽力して参ります。どうぞよろしくお願い致します。

校長 山本 典子

『1月の予定』

最終下校 17:30

日	曜	日課	学校行事	下校開始時間
7	金	始業式	始業式・学活 部活動(14:00~16:30)	10:40
10	月	成人の日		
11	火	火②③④⑤		12:20
12	水	水①②③④		12:20
13	木	木①②③④⑤⑥	給食開始 2年:救急救命講習	15:45
14	金	金①②③④⑤	五市合同作品展(19日まで)	14:45
17	月	月①②③④⑤⑥	3年:県内私立前期選抜(2時間下校)	15:45
18	火	火①②③④⑤⑥	3年:県内私立前期選抜(給食後下校)	15:45
19	水	水①②③④⑤	放:専門委員会・中央委員会	14:45
20	木	木①②③④⑤⑥		15:45
21	金	金①②③④⑤		14:45
24	月	月①②③④⑤⑥		15:45
25	火	火①②③④⑥⑤		15:45
26	水	水①②③④⑤		14:45
27	木	木①②③④⑤⑥		15:45
28	金	金①②③④⑤	⑤:明海南小合同職員研修会	14:45
31	月	月①②③④⑤⑥		15:45

\*日課等が変更になった場合は、後日生徒を通してご連絡します。

『生徒指導担当より』

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

いよいよ締めくくりの学期となります。3年生は、3年間の集大成を後輩たちやお世話になった保護者、先生たちに『魅』せてください。1,2年生はバトンを継ぎ、後輩たちへ繋ぐ気持ちを高めてほしいと思います。特に3学期は「いく1月、逃げる2月、去る3月」と例えられるほど、大変短く感じる期間なので、一日一日を大切にすごしてほしいと思います。

さて、この1月にお願いしたいことは2点あります。1点目は生活のリズムです。最近特に寒さが厳しくなってきたので、翌朝にあせらず時間通りに登校するために、前日準備の習慣をつけて欲しいと思います。前日に落ち着いて準備することが、翌日の落ち着いた生活を作ることにつながります。ぜひ心がけてほしいと思います。

2点目は挨拶です。2学期は気持ちの良い挨拶が増えました。1月は3学期の大事なスタートです。その良い習慣を温かい交流につなげてほしいと思います。

ともに成長の実り多い3学期にしたいと思います。よろしくお願いいたします。

## 『1年生』

2学期末の学年集会では、各クラスからの反省を劇で学年に伝えました。そこでは、課題として授業や清掃の時間を守ること、ロッカーの整理整頓、授業中の態度についての話が出ました。3学期は、これらを改善するために一人ひとりが意識しながら生活してほしいと思います。また、行事としては3年生を送る会に向けての活動も進んでいます。感謝の思いがしっかりと伝わるように、みんなのよいところを生かして前向きに頑張してほしいと思います。2年生になる準備の学期です。どのような姿が新しい1年生を迎えるにあたってふさわしいのか、考えていけるとよいと思います。みなさんの成長を心から期待しています。

## 『2年生』

新年を迎えました。皆さんにとって、この一年が素晴らしい年になることを願っています。

3学期から、校外学習と3年生を送る会の準備が本格的に始まります。2学期末の保護者会でもお伝えしましたが、校外学習は八景島シーパラダイスに決まりました。たくさんのお思い出を作れるように、学年委員を中心に活動していきたいと思います。また、3年生を送る会はビデオ映像での発表となります。3年生への感謝とエールが伝わるように頑張っていきたいと思います。

2年生の生活もあと3ヶ月となりました。この時期を、3年生に向けた準備期間として、生活や学習、部活動、3年生を送る会など、学校生活のいろいろな場面で、自分を高めていきましょう。

## 『3年生』

新年になりました。みなさん、中学校最後の冬休みはどう過ごしましたか？

1月から本格的に受験が始まります。色々不安なこともあると思いますが、今まで準備してきたことを、本番でしっかりと発揮できるように、今まで通りの生活を心がけて、みんなで協力して受験に臨みましょう。2学期末の学年集会でもありましたが、3学年の107人は絶対に繋がっています。卒業までみんなで歩き続けましょう。

3学期は、明海中生としての誇り、看板を1、2年生に繋いでいけるように、最後まで君達らしく、中学校生活を送りましょう。

## 『J組』

冬休みは、みんなそれぞれの過ごし方で3学期のパワーをチャージしてきてくれたようですね！

1年生から3年生までの生徒がいるJ組は、2学期、多くの場面において、みんなで同じ目標に向かって足並みを揃えて取り組んできました。一方、今学期は、3年生が大事な入試を控え、3月には卒業式を迎えます。1・2年生は3年生を応援しながら一緒に過ごせる日々を大切に過ごし、そして、3年生を送り出す準備をしながら、自分たちが新たな1年生を迎え入れる準備をしていきましょう。

今学期は、目指すステージやその過程が学年によって、または人によって少々異なることとなりますが、お互いを思いやりつつ、足並みを揃えて卒業式や修了式を迎えられるように、これまで磨いてきたチームワークを発揮して頑張りましょう！今年も宜しくお願いします。

## 『担任より』

新年を迎えて、みんなの元気なあいさつ、笑顔とともにスタートできたことがとても嬉しかったです。2022年を幸多く過ごしてほしい、笑顔が増える一年になってほしいという願いを込めて、黒板に絵を描きました。昨年はうまくいかないことや、頑張りきれなかったことがあった人もいるかもしれませんが、前向きに頑張っていってほしいと思います。

このクラス、このメンバーで過ごせる時間もあと3ヶ月となりました。私自身、一日一日を大切にして過ごしていきたいと思っています。よろしくお祈りします。

1A担任 海上



## 『追加連絡』

1年 特になし	2年 特になし
3年 特になし	J組 特になし

